

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

# 阿部紘一県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 「安心こども基金」で保育所整備

千葉市稲毛区特集 積極的な議会での質問

### 2月県議会 一般質問

市民の声を県政へ——と、県議会でも異例ともいえるほど活発な議会活動を開催する稲毛区選出の阿部紘一(あべ・こういち)県議は、昨年の年三回の登壇に続き、今年二月県議会では一般質問に登壇したほか、予算委員会でも自民党を代表して総括質疑を行いました。

一般質問では、二〇一年に迫った地上デジタル放送への対応策をただしたほか、市町村の待機児童解消のための保育所整備などを中心に、県の基本姿勢について質問しました。また、予算委員会では、県政運営の基本である財政問題、新年度予算案などを中心に堂本知事の姿勢を厳しく追及しました。1面で一

## 県政一生懸命!!

### 阿部紘一 2月県議会 一般質問項目

#### 1. 地上デジタル放送への完全移行に向けた対策について

- ①地上デジタル放送対応受信機の普及率を高めるため、どのような取り組みがされているのか。
- ②高齢者などの視聴者に対し、関係者一丸となって、どのようにデジタル化の支援をしていくのか。
- ③地上デジタル放送への完全移行に伴うさまざまな課題への対応について、府内でのどのような連携体制を取っていくのか。

#### 2. 保育所待機児童の解消について

- ①本県では、待機児童解消のため保育所整備について、どのように進めようとしているのか。
- ②保育所の待機児童が依然として多い中、保育所を補完するため、県はどのような施策を進めていくのか。

#### 3. 中小企業対策・雇用問題について

#### 4. ゆめ半島千葉国体について

#### 5. 教育問題について

- ①小・中学校の学習指導要領の改訂について
- ②今回的小・中学校の学習指導要領の改訂に当たり、県民・保護者への周知をどのように図っているのか。
- ③各学校において改定の趣旨を踏まえ、新教育課程を編成し、円滑に実施できるようにするために、市町村教育委員会や学校への指導・助言すべきと思うがどうか。



本会議場の一般質問で登壇する阿部紘一県議

阿部議員 地上デジタル放送への完全移行に伴うさまざまな課題への対応について、府内ではどのようない連携体制を取つていくのか。

総務部長 阿部議員 地上デジタル放送への完全移行に伴うさまざまな課題への対応について、府内ではどのようない連携体制を取つていくのか。

情報政策課 阿部議員 地上デジタル放送への完全移行に伴うさまざまな課題への対応について、府内ではどのようない連携体制を取つていくのか。

民生生活課 阿部議員 地上デジタル放送への完全移行に伴うさまざまな課題への対応について、府内ではどのようない連携体制を取つていくのか。

経済政策課 阿部議員 地上デジタル放送への完全移行に伴うさまざまな課題への対応について、府内ではどのようない連携体制を取つていくのか。

町本知事 県としては、市町村の待機児童解消に向けた具体的な解消計画の策定を求めています。特に都市部においては、保育所の用地や必要な施設面積が確保できない場合には、他の場所への分園設置や小規模保育所の整備、あるいは賃貸物件の活用などに向けた調整をおこなっています。

堂本知事 県としては、市町村に裁量権が移譲されることが大事だと私はすっと保育の仕事をやってきたので保育の制度づくりをやってきたので、そのように考えています。

阿部議員 地上デジタル放送への完全移行に伴うさまざまな課題への対応について、府内ではどのようない連携体制を取つていくのか。

阿部議員 地上デジタル放送への完全移行に伴うさまざまな課題への対応について、府内ではどのようない連携体制を取つていくのか

千葉市稻毛区特集

県民の幸せ求めて  
あべこう一  
県議

2月県議会予算委員会

# 予算委員会で総括質疑



予算委員会で質問に立つ阿部県議

## 予算委員会での質問項目

### 1. 知事の政治姿勢について

### 2. 予算案について

①20年度2月補正予算では、国の二次補正予算に伴い6基金、総額217億円の基金積み立てを行うとのことだが、6月補正の財源として、この基金を活用することになるのか。

②6月補正で、私学助成など重要な施策の予算を十分に確保するためには、今回の当初予算案で盛り込んだ事業について、大幅な見直しが必要になると思うが、どうか。

### 3. 県税の徴収対策について

①滞納額縮減そして徴収率アップの取り組みはどうか。また、特にインターネット公売の状況はどうか。

### 4. これからの行政改革について

①これまでの行政システムの質的転換の成果はどんなものがあるのか。

②県民サービスの維持・向上と歳出の削減という相反する二つの命題を実現していくことが求められているが、これにどう取り組んでいくのか。

### 5. 県立病院について

①県立病院の医師の待遇改善について。  
②救急医療センターの看護師確保について。

# 知事任期中に県債は増加

## 安易な起債依存体質を指摘

阿部委員 知事は二期目のマニフェストで「二〇〇八年には財政再建」と宣言されているが、八年前の知事就任以来、県債残高は増え続け、平成二十一年度末の残高は二兆六千百四十億円の見込みです。あまりにも容易に財源不足を起債に依存する傾向を改めていかなければならぬ

阿部委員 知事は二期目のマニフェストで「二〇〇八年には財政再建」と宣言されているが、八年前の知事就任以来、県債残高は増え続け、平成二十一年度末の残高は二兆六千百四十億円の見込みです。あまりにも容易に財源不足を起債に依存する傾向を改めていかなければならぬ

阿部委員 ご答弁ありがとうございました。現在国、地方合わせて八百四兆円の借金があり、すべて国の行財政改革の取り組みの結果、平成十三年度と比較して五百九十四億円の減少となっているところです。

阿部委員 ご答弁ありがとうございました。現在国、地方合わせて八百四兆円の借金があり、すべて国の行財政改革の取り組みの結果、平成十三年度と比較して五百九十四億円の減少となっているところです。